

Bericht
der
Porzellanfabrik Schönwald
über das
fünfte Geschäftsjahr
vom 1. Januar bis 31. Dezember 1902.

Mit Gegenwärtigem beehren wir uns, unseren Aktionären Bericht über das abgelaufene Geschäftsjahr zu erstatten und können wir mit Befriedigung konstatieren, daß das Resultat unsernen Erwartungen entsprochen hat.

Obgleich auch wir unter der allgemeinen gedrückten Geschäftslage auf dem deutschen Markt stark zu leiden hatten und der Umsatz für das Inland eine wesentliche Verminderung erfahren hat, sodaß wir zeitweise mit eingeschränkter Betriebszeit arbeiten mußten, war es uns doch durch Erschließung neuer Absatzgebiete möglich, unsern Gesamtumsatz gegen das Vorjahr zu erhöhen und so ein wesentlich besseres Resultat zu erzielen.